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第2524回例会 2016.1.20
ソング「日も風も星も」

１月27日　職場見学会（例会終了後出発）

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：太　田　義　隆
副会長：小　出　隆　久
幹　事：植　田　眞　晴
副幹事：岸　本　泰　次

　本日は２回目の下期クラブ協議会です。発表された各
委員長様御苦労様です。
　上期では、本年度当初目標の会員増強を主要活動とし
井出清章会員増強委員長を中心に新会員勧誘のために２
回のクラブフォーラムを開催し、２名の新入会員が入会
されました。また、下期になったばかりですが新たに１
名の新入会員が入会されました。皆様が頑張って入会勧
誘された証だと思います。下期も引き続き会員増強委会
を中心に会員増強活動を推し進めたいと思いますのでク
ラブ員の皆様ご協力の程、宜しくお願いいたします。
　プログラム委員会では、石井　誠委員長を中心に会員
卓話の機会を増やしていただき会員相互の理解が深めら
れたと思います。
　奉仕プロジェクト委員会では、主な職業・社会奉仕活
動事業が下期に集中しますが石橋広明委員長を中心に例
年通り活動していただきたいと思います。
　親睦・出席委員会では、佐藤昌久委員長を中心に毎月
１回開催される夜間例会において会場等の予約に大変お
世話になり御苦労さまでした。下期も５クラブ活動報告
会、裸会等夜間例会が控えておりますので引き続き頑張
っていただきたいと思います。
　広報委員会では、山下いづみ委員長を中心に各委員持
ち回りで例会、地区大会等の情報を週報に掲載していた
だき御苦労さまでした。下期も例会、各委員会活動、地
区協議会等がありますので宜しくお願いいたします。
会場監督は、上期で杉山昭弘会員が退会され下期より会
場副監督の本野　仁会員が前倒しで会場監督に就任され
ました。本野　仁会員には快く会場監督を引き受けてい
ただき感謝しております。残された例会のまとめ役とし
て頑張っていただきたいと思います。
以上、主立った委員会についてお話ししましたが残り６
ヶ月間、クラブ運営においてクラブ員皆様のご協力を引
き続きお願いいたします。

会 長 挨 拶 太 田 義 隆

親睦委員会 佐 藤 昌 久
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夫人誕生日 野 坂 篤 美
藤 尾 な み 江

①例会変更のお知らせ
　新富士RC　2月2日　工場見学
　　　　　　2月16日　ＩM振替休会
　　　　　　3月22日　休会
　沼津ＲＣ　2月5日(金)休会
　　　　　　2月12日(金)→2月14日　桐陽高校
　　　　　　2月19日(金)→2月21日　IM
　　　 ＭＵ受付 11:30～12:30 沼津リバーサイドホテル
②ガバナー事務所より
　・2月のロータリーレートは、１ドル＝120円
　・2016-17年度　RI会長テーマ発表
③会報回覧
　新富士クラブ　富士宮西クラブ　富士山吉原クラブ
　沼津西クラブ

幹 事 報 告 植 田 眞 晴

☆私のスマイル
磯西　昭君　久し振りに雪のついた富士山、雄大です。
宮下正雄君　急に寒くなりました。インフルエンザが流
　　　　　　行しはじめました。温度、湿度に注意して
　　　　　　下さい。
等　健次君　とびきり寒い日ですが、富士山はとびきり
　　　　　　美しく幸せです。
中島康治君　なんとなく。



野坂富士雄

佐 藤 昌 久
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 28名　　　28名　　　 5名　　　23名　 　  82%
2522回　1/6確定

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 28名　　　28名　　　 3名　　　25名　 　  89%

2524回

下 期 クラブ 協 議 会 　 ⑵

プログラム委員会

　プログラム委員会の上期報告をします。委員長 石井誠
副委員長 川村統勇さん､委員 磯西昭さんの３名体制です｡
　上期の卓話は７回ありました。
①７月22日に「建設業における情報化施工の効果的な活
　用と推進」と題して(株)ＮTジオテック中部の一色様に
　卓話を頂きました。
②９月２日に一般社団法人 富士青年会議所第58代理事長
　寺田憲司「若い我らのポテンシャル」と題して卓話を
　頂きました。
③９月30日に会員卓話として岩間章哲さんに皆さんも関
　心のあった「マイナンバー制度について」と題して卓
　話を頂きました。
④10月７日に会員卓話として　石井誠が「石井組の歴史
　PART 1」として卓話をしました。
⑤10月28日に会員卓話として 岸本泰次さんに「人生70
　年」として卓話を頂きました。
⑥11月11日会員卓話として 中冨央さんに「自己紹介・
　故郷と仕事」と題して卓話を頂きました。
⑦12月９日に富士商工会議所青年部会長、盛本幸伸様に
　「商工会議所青年部の活動について」と題して卓話を
　頂きました。
　以上、外部３名、会員４名の卓話がありました。
　今年は２月３日の望月さんが最初の卓話者になります｡
２月はその他に滝さん､佐野さんの卓話があります｡卓話
の題名を19日の正午までにfaxかメールでお知らせ下さい
宜しくお願いします。

委 員 長　石 井　 誠

クラブ広報委員会

・委員４名、山下、滝、野坂、宮下で行っている。
・週１の会報とホームページにて広報をしている。
・今後、ロータリー活動がもっと見える化するために
　1. 地域にて協力していることを、会報、HPに明記し
　　 ていく。
　2. 会員の日々の活動情報を積極的にHPにアップを
　　 していく。
・広報を多彩にしていくため皆様からのアイディア (意
　見）をお待ちしてます。

委 員 長　山下いづみ

会場監督

会場監督の仕事として、例会の食事の手配と座席表の作
成があります。食事については、欠席予定者の前以って
の連絡により数量を減らす事が出来ますので、ご連絡を
宜しくお願い致します。座席表は現在２ヶ月の固定を行
っておりますが、その期間については、会員のご意見を
基に検討したいと思っております。来期も私が会場監督
を努めさせて頂きますので、ご協力をお願い致します。

会場副監督　本野　仁

会　計

今期の初めに、会員数の減少により会の運営予算が厳し
くなるという話をいたしました。予算では、かなりの赤
字を覚悟しておりましたが、その後、井出会員増強委員
長他のご尽力による新入会員の増加に伴い、この半期末
では赤字にならずにすんでおります。会員増による会費
の増収と、会報をホームページに掲載することによる印
刷費の削減が大きく寄与しております。他に支出を削減
できる要素があります。例会の食事費は欠席の連絡を前
以って頂ければ、節約することが出来ます。夜間例会へ
のご参加も、参加費が予算外の収入になりますので、増
収の要因になります。親睦を深める事にもなりますし会
の運営にも寄与しますので、ご参加を宜しくお願い致し
ます。下期会費の納入案内をお届け致しておりますので
払い込みを宜しくお願い致します。

会　計　岩間　章哲

社会奉仕・職業奉仕委員会

７月10日 (金)　夏の全国交通安全街頭啓発への参加
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　富士市役所
９月18日 (金)　秋の全国交通安全街頭啓発
　　　　　　　　　　　　　前日大雨注意報のため中止
11月18日 (水)　富士市交通安全対策協議会への参加
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　消防庁舎７階
12月15日(火)　年末の全国交通安全街頭啓発への参加
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　富士市役所
2016年１月10日(日)　富士市消防出初式への参加
１月16日(土)　国際ロータリー第2620地区
　職業奉仕セミナーへの参加　山梨県立図書館多目的室
　第１部講演講師：ミズノ株式会社　水野正人会長
　第２部講演講師：第２ゾーンRPIC　高野孫左ヱ門氏
１月27日(水)　職場見学会(富士宮市「富士錦酒造」の見学)
２月10日(水)　新生児用紙おむつ・ウェットシーツ寄贈
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　搬送式
２月11日(木)　富士市暴力追放・薬物乱用防止大会
　　　　　　　　　　　　　　　　（ラ・ホール富士）
２月25日(木)　富士市交通安全対策協議会
３月30日(水)　花見例会(岩本山公園施肥作業)みどりの課参加
４月６日(水)　春の全国交通安全運動街頭啓発への参加

委 員 長　石橋　広明
副委員長　瀬尾　　究
委　　員　藤尾　　肇
　　　　　岩間　章哲


